

Dronde au sommet des dunes

PAYS ROYANNAIS Le pilote souletin s'est imposé dimanche, en compagnie du Saint-Georgeais Emmanuel Merle

Le 38^e rallye Dunes et Marais s'est achevé dimanche soir sur la victoire de l'équipage Louis Dronde-Emmanuel Merle. Victoire que le Souletin avait promise à son co-pilote saint-georgeais. Christophe et Mireille Costes, deuxièmes du général, confortent leur position de leader avant les deux dernières épreuves du championnat de France. Cyril et Sylvain Omnès montent sur la troisième marche du podium.

Le rallye s'est déroulé dans d'excellentes conditions météorologiques et le public est venu nombreux voir ce spectacle qui a animé tout le Pays royannais pendant trois jours. De nombreux spectateurs ont jalonné les spéciales de Meschers, Semussac, Arces, Cozes, Grézac... Et ils étaient encore des

milliers, dimanche après-midi, sur le terrain de Maubeuge, à la limite des communes de Saint-Sulpice-de-Royan et Breuillet. 105 concurrents ont pris le départ dont les cadors de la spécialité qui n'avaient pour objectif que la plus haute marche du podium, mais tant que la ligne d'arrivée n'est pas franchie, rien n'est gagné. Ainsi, Manu Castan, le vainqueur de l'édition 2013, abandonnait d'entrée sur la casse de son câble d'accélérateur.

Poincelet égaré et en colère

En marquant de son empreinte le scratch de la première spéciale, Louis Dronde a annoncé ses intentions qui ont vite été remises en cause par un Vincent Poincelet en colère après s'être égaré dans la liaison. Pendant les spéciales suivant-



Louis Dronde et Emmanuel Merle se sont imposés avec 21 secondes d'avance sur Christophe et Mireille Costes, qui confortent leur position de leader en championnat de France. PHOTO SAMUEL HONORE

tes, Poincelet s'impose au scratch, talonné par Dronde qui ne lâche rien, Costes et Favy restant en embuscade, à une poignée de secondes les uns des autres. Poincelet, contraint à l'abandon dans la dernière spéciale de samedi, Louis Dronde a pris la tête du rallye.

Longtemps deuxième du classement provisoire, l'équipage Favy-Fauconnet a dû s'arrêter sur un problème d'embrayage. Libéré, Dronde s'est imposé avec 21 secondes d'avance sur Costes, suivi d'Omnès à une minute.

Le challenge 2 roues motrices voit la victoire de l'équipage Nicolas et Bruno Larroquet devant Nicolas Martin-Sébastien Wattel et

LES LOCAUX À L'ARRIVÉE

Sur les 25 équipages locaux engagés, 13 ont rallié l'arrivée : Vincent Foucart et Elodie Massé sont 5^{es}, Fabrice et Morgane Rivet 11^{es}, Christophe Herbert et Anthony Rovaldier 12^{es}, David Chevallier et Yann Olivier 14^{es}, Nicolas Martin et Sébastien Wattel 19^{es}, Gérald Mandin et

Amélie Train 32^{es}, Bruno et Denis Bourland 37^{es}, Jérôme et Alain Vigne 39^{es}, Thierry et Nicolas Méchin 45^{es}, Jean-Paul et Séphanie Gallego 46^{es}, Olivier Duprat et Bertrand Le Dilly 51^{es}, Vincent Locmane et Jean-François Palissier 52^{es}, Delphine Herbert et Cathy Pelletier-Gendre 54^{es}.

Yann Clévenot-Christophe Mallet. Le trophée 4x4 est remporté par Franck Olaizola-Alexis Misbert, le tandem Marion Andrieu-Coralie Desclaux est 2^e, le duo Benoît Soulas François Cazalet 3^e. Jérôme Hé-

lin et Cyril Debet gagnent la catégorie SSV devant Vincent Locmane et Jean-François Palissier, 2^{es}, et Stéphane Guillet et Benjamin Lidon, 3^{es}.

Denise Roz